

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Bassin-versant de Nzeng-Ayong : l'Union européenne jusqu'au bout du projet

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Quel est le niveau d'avancement des travaux de construction et d'aménagement du bassin-versant au quartier Nzeng-Ayong ? La question intéresse l'Union européenne (UE). La dite institution, qui a financièrement appuyé le projet, continue de

Brèves

Angola/Hydrocarbures · Les États-Unis vont investir 2 milliards de dollars dans l'industrie pétrogazière angolaise. En effet, lors de sa visite dans la capitale angolaise, mardi 18 février dernier, le secrétaire d'État américain, Mike Pompeo, a annoncé que différentes entreprises américaines s'activent à cet effet. Le dirigeant a donné cette information lors d'une réunion organisée par la Chambre de commerce États-Unis-Angola (USACC). Les services compétents des deux gouvernements multiplieront les rencontres au cours des prochains mois afin de mettre en œuvre le projet.

Côte d'Ivoire/Orpailage · Le ministre ivoirien des Mines et de la Géologie Jean-Claude Kouassi a procédé, le lundi 17 février 2020 dernier, à Daoukro (ville du centre du pays), au lancement du quatrième chantier-école de la Côte d'Ivoire, après ceux de Bozi (Bouaflé), Katiendé (Boundiali) et Loboville (Buyo). Cette initiative qui entre dans le cadre de la lutte contre l'orpailage clandestin vise à dispenser une formation initiale et qualifiante aux jeunes, en vue de les doter des qualifications professionnelles nécessaires pour travailler dans le secteur de la petite mine.

Nigeria/Agro-industrie · La Banque africaine de développement (BAD) a lancé, le lundi 17 février dernier, le programme de développement des zones de transformation agro-industrielles (SAPZ) d'un coût global de 500 millions \$, rapporte le quotidien local Premium Times. Ces zones sous régime économique spécial adapté aux besoins et potentiels des régions ciblées devraient permettre d'attirer les entreprises de transformation de produits alimentaires.

Par SCOM



Photo: Maixent NTOUTOUME

Le bassin versant situé près du siège du Trésor public de Nzeng-Ayong.

suivre l'évolution de ce programme lancé depuis 2016. Le principal ouvrage de ce chantier est un canal d'une longueur

de 2,4 km. Trois ponts sont également concernés par ces travaux. L'Union européenne met davantage en exergue la coopération au dévelop-

pement. Sa représentante au Gabon, Rosario Bento Pais, a confié, lundi à l'issue d'une rencontre avec le ministre des Infrastructures Léon Arnel Bounda Balonzi, que son institution compte achever le projet du bassin-versant de Nzeng-Ayong, et qu'elle est prête à en soutenir d'autres. En novembre 2019, une délégation composée des autorités gabonaises et des représentants de l'UE avait visité cet important chantier.

Pénurie dans l'arrière-pays : les produits acheminés d'urgence par la Setrag

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo sont confrontées, depuis plusieurs semaines, à un problème d'approvisionnement de leurs marchés en produits alimentaires.

Pour faire face à cette situation, le gouvernement a, en collaboration avec la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag), mis en place un programme d'urgence permettant de résoudre progressivement cette pénurie. Ledit programme consiste à acheminer d'importants stocks de produits dans les régions impactées, à un rythme soutenu.

C'est pour constater la bonne marche des opérations que le ministre du Commerce, Hugues Mbadinga Madiya, a effectué, mardi dernier, une visite à la Setrag. "Grâce à la collaboration franche de la société Setrag, en tant que transporteur, nous ve-



Photo: DR

Le ministre du Commerce, Hugues Mbadinga Madiya, lors d'une réunion sur la question, il y a un mois.

nous rassurer de ce que les premiers wagons acheminant les produits alimentaires, mais aussi le gaz et le ciment, puissent arriver correctement à Franceville et Koula-Moutou. C'est la première étape de notre mission", a indiqué le ministre. Le partenaire retenu par l'État dans le cadre de ce plan d'urgence assure que toutes les dispositions ont été prises, de sorte que les objectifs visés soient atteints dans les meilleurs délais. "Nous avons réussi à acheminer près 4 000 tonnes de produits au

mois de janvier. Sur la première phase de février, nous sommes à l'équivalent en termes de quantité de produits évacués", a souligné Christian Magni, le directeur général adjoint de l'entreprise ferroviaire. S'agissant particulièrement du gaz, la Setrag a déjà transporté 2 800 bouteilles via trois (3) wagons de 945 bouteilles chacun. L'opération consiste à saturer le marché dans un premier temps, puis à mettre ensuite en branle un programme assez régulier permettant d'éviter les pénuries.